

Sport-NMS Faistenau
z. H. Frau RL Pauline Forsthuber
Am Lindenplatz 12
5324 Faistenau

Projekt

Salzburg, April 2018

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Wir danken sehr herzlich für die Überweisung von der großartigen Summe in der Höhe von EUR 650,- zugunsten der Kinderaktion „Kinder helfen Kindern in Kenia“.

„Wenn viele kleine Leute an vielen kleinen Orten viele kleine Schritte tun, können sie viele Spuren hinterlassen für die benachteiligten armen Kinder! Und ihr habt viele Spuren hinterlassen!“

Ein herzliches **D a n k e s c h ö n** allen beteiligten SchülerInnen.

Als kleines Dankeschön für das **T e i l e n** mit den Kindern schicken wir euch ein Erinnerungszeichen und hoffen, euch damit eine kleine Freude bereiten zu können.

Mit guten Wünschen

Martin Walchhofer

Bischofsvikar Martin Walchhofer
Diözesandirektor

*P.S. AUE WELT HEFT - LETZTE SEITE
ARTIKEL KINDERAKTION*